



LEONARDO RUBILAR

Y PAGOS DE HASTA 120 DÍAS.

Proveedores mineros buscan soluciones a los retos de liquidez

● Los proveedores de la industria minera enfrentan retos de liquidez debido a los extensos plazos de pago que pueden llegar hasta 120 días. Además, el proceso de acreditación y habilitación de proyectos en la minería puede tomar hasta dos meses. En este contexto, una alternativa que ha ganado tracción es el adelanto de facturas.

“Este tipo de alternativas tiene diversos impactos positivos en las empresas, ya que les permite obtener dinero para cubrir sus necesidades actuales y fortalecer la relación con sus proveedores”, explica Tomás Pérez-Iñigo, country manager de Xepelin, quien agrega que ya han adelantando facturas de más de 700 proveedores por un total de 238 mil millones de pesos.

Actualmente, Chile cuenta con más de 6.300 empresas proveedoras de la minería. En Antofagasta, esta industria representa el 54% del PIB regional. 🌐